
Protokoll: 

 

Von der Abteilung Kommunalstatistik und Stadtforschung der Stadtverwaltung Koblenz 

nehmen Herr Dohms und Frau Cook an der Sitzung teil und stellen Erkenntnisse und 

Schlussfolgerungen aus der Elternbefragung vor. 

 

Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses werden die nachfolgenden Fragen gestellt: 

 

Weshalb ist die Teilnahme an der Ganztagesgrundschule teurer, als an der betreuenden 

Grundschule? 

 

Herr Dohms führt aus, dass an einer Ganztagesschule ein Mittagessen angeboten wird, für das 

ein Kostenbeitrag zu zahlen ist. 

Der Rücklauf der Elternbefragung liegt mit 25% deutlich unter dem der Elternbefragung aus 

dem Jahr 2020.  Worin liegt die Ursache? 

 

Die Verwaltung führt aus, dass viele Eltern wegen der großen Zeitspanne heute noch nicht 

einschätzen können, wie im Jahr 2026 ihr konkreter Betreuungsbedarf aussehen wird.  Die 

Abfrage soll daher im Jahr 2024 nochmal wiederholt werden. 

 
Aus der Mitte des JHA wird angeregt, die freien Träger bzw. die Träger der Jugendverbände frühzeitig 

in die Planung von Betreuungskonzepten einzubinden.  


